

## B

ECONOMÍA  
OPINIÓN  
GENERALES

BOLSA		
	CANT.	VALOR
ECOPETROL	5.640.906	2.923
PFBOLM	332.452	33.520
GRUPOSURA	204.426	21.870
CNEC	362.559	11.000
BICOLOMBIA	97.065	33.480
HCOLSEL	210.223	13.039
ISA	107.391	22.600
ICOLCAP	140.220	14.131
GEB	640.336	2.696
PFAVAL	988.582	1.145
NUTRESA	46.717	22.180

DIVISAS	
Ayer	\$3.881,76
DÓLAR	\$3.874,41
Compra	\$3.620
Venta	\$3.819
EURO	\$4.492,86
REAL	\$699,25

DTF %	
Efectivo Anual	1,70
Trim. Anticip.	1,72
Trim. Vencido	1,89

TASAS CAPT	
A 180 días	2,45%
A 360 días	3,26%

METALES	
Oro <sup>SPOT</sup>	\$206.883,63
Oro <sup>COMEX</sup>	\$224.875,51
Plata <sup>COMEX</sup>	\$2.378,22
Plata <sup>COMEX</sup>	\$2.972,77
Platino <sup>COMEX</sup>	\$123.728,57
Platino <sup>COMEX</sup>	\$128.295,90

TCC %	
Efectivo Anual	1,41
Trim. Anticip.	2,94
Trim. Vencido	2,97

PETRÓLEO	
Barril Brent	USD83,44

CAFÉ	
Libra	USD1,99

CONFIANZA DEL  
CONSUMIDOR  
EN OCTUBRE  
FUE DE -1,3 %

En Barranquilla tuvo una caída de 12,3 puntos porcentuales.

El Índice de Confianza del Consumidor (ICC) registró un balance de -1,3 %, en octubre en Colombia lo que representa un incremento de 1,7 puntos porcentuales (pps) frente al mes anterior.

De acuerdo con Fedesarrollo, este resultado obedeció a un incremento de 9,5 pps en el Índice de Condiciones Económicas, mientras que el Índice de Expectativas del Consumidor cayó 3,5 pps.

Este balance en la confianza del consumidor es el nivel más alto desde enero de 2020, lo que evidencia una recuperación económica más acelerada en lo corrido del segundo semestre del año.

Sergio Olarte, economista principal de Scotiabank Colpatria, asegura que estos resultados indican que los hogares piensan que la economía va bien, creen que su hogar va a mejorar y que podrán consumir mucho más.

En Barranquilla el ICC se redujo en 12,3 puntos pps frente a septiembre (1,8%) y se ubicó en -10,5% porcentaje similar al del mismo mes del año pasado.



Compradores de ropa.

Los ingresos totales de la compañía fueron de USD130,4 millones en el tercer trimestre y la utilidad neta de USD20,9 millones.

Tecnoglass prevé ingresos  
por USD495 millones en 2021

Por **Lupe Mouthón Mejía**

Después de dar a conocer los resultados del tercer trimestre de este año, con ingresos totales USD130,4 millones y una utilidad neta de USD20,9 millones, Tecnoglass aumentó su proyección de ingresos para cierre de este año que inicialmente era de USD485 millones a USD495 millones.

Además, prevé que el rango de ebitda ajustado suba de USD140 millones a USD145 millones. Se espera que la sólida demanda de productos y servicios en los Estados Unidos sea el principal impulsor de estos resultados récord para este año.

Entre julio y septiembre de este año, los ingresos totales aumentaron en un 26 % frente al mismo trimestre de 2020.

Por su parte, la utilidad bruta del tercer trimestre de 2021 creció 28,7 % frente al mismo periodo de 2020 y fue de USD51,6 millones, con un margen bruto de 39,6 %.

El ebitda ajustado creció 36,1 % y fue de USD38,7 millones, o un 29,7 % del total de las ventas en el tercer trimestre de 2021.

José Manuel Daes, director ejecutivo de Tecnoglass, aseguró que “no podría estar más orgulloso de nuestro excelente desempeño en el tercer trimestre, el cual marcó nuestro cuarto trimestre consecutivo de crecimiento interanual en ingresos



Trabajadores en una de las plantas del complejo industrial de Tecnoglass.

y otro período récord en ingresos trimestrales y ebitda ajustado”.

En cuanto al mercado de Estados Unidos, los ingresos ascendieron a USD123,2 millones y representaron el 94,5% de los ingresos totales, con un crecimiento de 28,8% en comparación con los USD95,7 millones del tercer trimestre de 2020.

Este crecimiento se explica por el buen desempeño de la actividad residencial y ganancias de participación de mercado.

Las ventas de Tecnoglass al mercado residencial

unifamiliar tuvieron un aumento del 213 % interanual y representaron el 46% de las ventas en Estados Unidos.

“Durante el tercer trimestre nos complació comenzar a vender nuestra nueva línea Multimax dirigida a constructores de viviendas, así como a distribuidores nuevos y existentes, lo que aumenta aún más nuestro posicionamiento en el mercado residencial unifamiliar en los Estados Unidos”, dijo Christian Daes, director de Operaciones de Tecnoglass.

“Estamos muy satisfechos con nuestra cartera de proyectos y muy entusiasmados con el fuerte impulso en nuestro negocio residencial, donde continuamos viendo una inmensa oportunidad de crecimiento y ganancias adicionales de participación”, agregó.

En Latinoamérica, la mayoría de los ingresos están representados por contratos a largo plazo denominados en pesos colombianos, pero indexados al dólar estadounidense, estos disminuyeron ligeramente a USD7.1 millones, frente a los USD7.6 millones del trimestre del 2020.

La compañía explica que las fluctuaciones en las tasas de cambio de moneda extranjera tuvieron un impacto no material en Colombia y en los ingresos totales en el trimestre.

123,2

millones de dólares sumaron los ingresos de Tecnoglass en el mercado de Estados Unidos.

“Somos un jugador dominante en el mercado”.

CHRISTIAN DAES  
Director Operativo Tecnoglass

Davivienda entregó  
premio “Inspira” a  
sus proveedores

La entidad destacó los proyectos implementados en transformación digital, eficiencia en procesos y sostenibilidad por parte de 3.848 proveedores en este año.

BANCO AGRARIO  
DESEMBOLSÓ \$67  
MIL MILLONES  
EN ATLÁNTICO

De estos, \$16 mil millones fueron para el sector agropecuario.

El Banco Agrario ha realizado desembolsos por \$67 mil millones en el Atlántico en lo que va de este año, aseguró el presidente de la entidad Francisco Mejía.

“Esto tiene un impacto importante en la reactivación económica del departamento, pues estos \$67 mil millones llegan a medianos y pequeños productores y microempresarios. Esto tiene un efecto multiplicador y generador de empleo”, dijo Mejía.

Del total de los desembolsos realizados, \$16.681 millones corresponden al sector agropecuario.

Indicó que en lo que va de este Gobierno se han colocado \$495 mil millones, cifra que se considera histórica para el banco como instrumento de desarrollo agropecuario y económico.

El presidente del Banco Agrario destacó el trabajo que se viene realizando con la Gobernación del Atlántico en diferentes proyectos como es la recuperación del distrito de riego en Repelón.

En Atlántico también realizará una alianza con Coolechera para el acceso a la línea de crédito por contrato para los productores que hacen parte de esta cooperativa.



Francisco Mejía

ECOPETROL  
CONFIRMA  
HALLAZGO DE  
GAS Y CRUDO

La empresa dijo que está en la zona de Aguazul en Casanare.

Ecopetrol confirmó un nuevo hallazgo de gas y petróleo liviano en el pozo exploratorio Liria YW12, ubicado en el municipio de Aguazul, Casanare.

De acuerdo con la compañía, este hito impulsa la actividad exploratoria realizada directamente por la compañía en el Piedemonte Llanero.

El pozo exploratorio es 100 % Ecopetrol y la empresa prevé perforar otro pozo delimitador en el área y, de ser exitoso, declarar la comercialidad en el corto plazo de un nuevo campo llamado Recetor West.

Durante las pruebas iniciales se produjo petróleo con un máximo de producción diaria de 804 barriles por día (bpd) de crudo, con



Pozo Liria en Casanare.

corte de agua 7 %, y un caudal de gas de hasta 8,2 millones de pies cúbicos día (Mpcd), que suman 2.240 barriles de petróleo equivalente por día (bped).

En total, en pruebas iniciales se extrajeron 29.720 barriles equivalentes de petróleo.

“Una vez confirmado el éxito exploratorio realizado por Ecopetrol se iniciará la consolidación de un nuevo campo de producción de hidrocarburos, llevaremos a cabo una serie de acciones para agilizar el inicio de su producción y la delimitación de este hallazgo que contribuirá a aumentar las reservas de la compañía”, sostuvo Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Bolívar, Atlántico y Magdalena tienen el  
25 % de las exportaciones no mineras

Viceministro de Comercio Exterior dijo que se registran cifras récord.

Las exportaciones no minero energéticas de Colombia hasta septiembre de este año llegaron a los USD13.296 millones lo que presenta un aumento del 24,2% frente al mismo periodo del año pasado y del 13,6% en comparación con el 2019 aseguró el viceministro de Comercio Exterior, Andrés Cárdenas Muñoz.

El funcionario afirmó que este es el valor máximo que registran estas exportaciones desde el 2008. Destacó que las ventas externas del sector agropecuario suman USD6.795 millones y las de manufacturas, USD6,398 millones.

En diálogo con EL HERALDO, el viceministro dijo que el crecimiento de las exportaciones es producto



Viceministro de Comercio Exterior, Andrés Cárdenas.

del trabajo del Gobierno nacional y el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo con sus agencias y las autoridades locales en la coordinación con el sector empresarial en busca de mejorar su productividad.

“Este alistamiento llega cuando el mundo comienza a demandar cantidades importantes y por eso hemos logrado un crecimiento significativo”, agregó.

El viceministro Cárdenas dijo que las exportaciones no minero energéticas del Atlántico, Bolívar y Magdalena representaron USD3.274 millones que equivale al 25% del total exportado por el país en los primeros nueve meses del año.

Bolívar es el departamento con la tercera posición entre los de mayores exportaciones a nivel na-

cional, seguido por Atlántico el sexto y Magdalena en octavo. “Hay un gran esfuerzo de todos los actores exportadores para lograr estos resultados”, agregó.

El viceministerio de Comercio Exterior realizó reuniones de las mesas de facilitación en Barranquilla, Santa Marta y Cartagena con el fin de lograr eficiencias entre todos los sectores para mantener los resultados.

“Las mesas tienen el objetivo de identificar cuellos de botella para trabajarlos de manera articulada y también asegurar que el cierre del año siga positivo”, añadió.

Uno de los principales retos que tiene la Costa Caribe es lograr la articulación entre los tres departamentos más exportadores de la región para poder aplicar las recomendaciones de la Misión de Internacionalización.